

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
26/04/2014	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	2	6	SELECCION POR MERITO	6,55x25,32	\$46.575

Selección por mérito

Señor Director:

El fin a la selección académica o por "mérito" para dar pase a un sistema de tómbola, claramente, no solucionará los niveles de segregación que tenemos como sociedad.

Los colegios más apetecidos, y con largas filas de espera, serán aquellos donde dentro de sus aulas la magia de aprender realmente existe: el profesor es un maestro que confía en el alto aprendizaje de los alumnos, los estudiantes son seres partícipes y principales del proceso, el liderazgo del director es pedagógico y los padres están conscientes de que mantener esa opción significará trasladar parte de sus tiempos y prioridades al proyecto que esa escuela ofrece y trabaja, ¿cuántos de estos colegios tenemos en Chile que cumplen con todas estas características?

Ahora, ¿qué pasará con los miles de alumnos que, por temas de suerte, no ingresen a los escasos colegios de "buena calidad" que tenemos para ofrecer?

Aquí, la solución no está en revisar exhaustivamente el concepto selección, sino que en plantear las medidas integrales que posibilitarán impulsar lo que realmente es importante: el mejoramiento de la calidad de los procesos de enseñanza y aprendizaje, para que todo niño, independiente de su contexto y condición académica de entrada, tenga la posibilidad de aprender digna e integralmente.

Yasna Jelincic S.

Directora de Escuela

Facultad de Educación

Universidad del Desarrollo